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REQUEIRO à mesa, ouvido o douto plenário, na forma regimental, que seja enviado expediente ao
Diretor Presidente da Agência Municipal de Trânsito, Sr. Lúcio André Messias de Barros, para que seja
verificada e informado quanto a qualidade da tinta utilizada na demarcação da sinalização de trânsito.
Justificativa: É notório que em diversos pontos da cidade, em uma semana a tinta já desaparece, e isso
tem causado grandes transtornos aos motoristas, ciclistas e motociclistas. Cito como exemplo os quebra-
molas recém feitos e pintados no anel viário próximo a Escola Tamandaré na entrada da cidade, o quebra
molas da Rua Major Gama entre a Gal. Osório e a Dom Pedro I, Rua Cabral, Binário recém pintado da
Gonçalves Dias e Joaquim Venceslau entre outras.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 04 de Maio de 2021

  

Raquel Bryk
Vereador(a) - PRD
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